

Concluye el IEEM su Consulta Infantil

REDACCIÓN

Con la participación de más de un millón de niñas, niños y adolescentes (NNA), el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) concluyó la Consulta Infantil y Juvenil 2023 (CIJ 2023), un ejercicio que se llevó a cabo del 1 de septiembre al 30 de noviembre del año en curso y que superó la meta inicial de 500 mil participantes.

La CIJ 2023 ofreció a las infancias y juventudes mexiquenses la oportunidad de expresar sus anhelos y deseos por diversas vías: de forma presencial en módulos itinerantes ubicados en espacios públicos de toda la entidad y mediante el sitio web del IEEM.

Como un aspecto innovador, la Consulta incluyó las voces NNA de origen mexiquense que radican en el extranjero, con discapacidad visual, en situación de reinserción social, residentes en casas hogar, en situación de calle, así como pertenecientes a los pueblos originarios del Estado de México, por lo que también sus puntos de vista se verán reflejados en los resultados.

Entre las temáticas sobre las que opinaron NNA se encontraban: las condiciones bajo las que se desarrollan en sus comunidades, los retos que viven diariamente, así como las actividades que les gustaría desempeñar en otras etapas de su vida, entre otras.

EN SU BENEFICIO

LOS RESULTADOS se enviarán a las autoridades correspondientes para visibilizar las opiniones de este sector de la población